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Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Roth 
vom 22. Oktober 2015 
 
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr    Ende der Sitzung:21:00 Uhr  

 

Anwesend: 

a) stimmberechtigt:           Verteiler: 

Lutz Hofmann  Ortsbeiratsmitglieder 

Sabine Hülsmann  Gemeindevorstand 

Helge Enners   

Abdurrahman Tas   

Hubert Pick   

Peter Brachmann   

Arwed Zöbisch (Protokoll)   

 

b) nicht stimmberechtigt: 

Willi Müller (Gemeindevorstand) 

 

 

 

c) Es fehlten (entschuldigt):  

 
 

 

 

Die Mitglieder des Ortsbeirates Roth waren durch Einladung vom 07.10.2015 für  

22.10.2015, zu 19:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden.  

Der Ortsbeirat Roth war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  

 

 

 

Tagesordnung:  
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Fertigstellung Straße „Ober der Hofwiese“ 

3. Volkstrauertag 

4. Seniorenfeier 

5. Verschiedenes 

6.  

7.  

8.  

  

  

  

 

 

  

  

  



 

TOP Thema / Erläuterung / Beschluss / Aufgabe 

Abstimmungs-

ergebnis TYP 
Verant- 

wortlich 

Bemerkung / 

Handzeichen / 

Datum daf. dag. Enth. 
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1 Begrüßung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 

Der stellvertretende Ortsvorsteher Lutz 

Hofmann begrüßte die anwesenden 

Mitglieder des Ortsbeirats und Willi Müller 

vom Gemeindevorstand und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

 

Kurzfristig wurde der Antrag gestellt die 

Beratung über die Fertigstellung der Straße 

„Ober der Hofwiese“ als TOP 2 

aufzunehmen. Die Ortsbeitratsmitglieder 

stimmten dem Antrag einstimmig zu 
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2 Fertigstellung der Straße „Ober der 

Hofwiese“  

Bürgermeister Dirk Hardt hat den 

Ortsbeirat um eine Stellungnahme über die 

Fertigstellung des 1. Bauabschnitts  

(bis zur Abzweigung auf den Finkenweg) 

gebeten.Hintergrund ist die Aufnahme der 

Baumaßnahme in den Entwurf des 

Haushaltsplans 2016. 

 

Die Anlieger der Straße wurden kurzfristig 

zu der Sitzung eingeladen und sind auch 

zahlreich erschienen.  

 

Da die Baulücken in dem 2. Abschnitt 

erwartungsgemäß in den nächsten Jahren 

nicht geschlossen werden und deshalb ein 

Gesamtausbau sehr unwahrscheinlich wird, 

haben sich die Anlieger in großer Mehrheit 

für die Baumaßnahme ausgesprochen. 

 

Die Anlieger fordern vor dem endgültigen 

Beschluß eine Anliegerversammlung mit 

dem Bürgermeister, um die restlichen 

Fragen z.B. bzgl. der Abschlusszahlungen 

und des Schutzes der fertiggestellten Straße 

bei der Fertigstellung des 2. Bauabschnitts 

sicherzustellen. Hier soll auch das 

endgültige Konzept des Ausbaus vorgestellt 

werden. 
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Gemeinde-

verwalt. 

 

3 Volkstrauertag am 15.11.15  

Die Feierstunde findet um 10:30 Uhr am 

Kriegerdenkmal statt. 

Statt der Schale wird wieder ein Kranz bei 

der Gärtner Heibel bestellt. Die Differenz 

trägt der Ortsbeirat. 

Arwed fragt bei der Pfarrerin wegen 

Teilnahme an. 
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Helge bestellt den Kranz und holt ihn ab. 

 

Lutz fragt den MGV. 

 

Peter fragt die Feuerwehr. 

 

Arwed wird einen Hinweis im 

Mitteilungsblatt veröffentlichen 

A 

 

A 

 

A 

 

A 

Helge 

 

Lutz 

 

Peter 

 

Arwed 

4 Seniorenfeier 28.11.15 

Die Seniorenfeier beginnt wie gewohnt um 

14:30 Uhr. 

Lutz fragt, ob die Namen der 

Einzuladenden als Datei erhältlich sind. 

 

Helge entwirft die Einladung  

 

Helge initiiert das Treffen der Frauen, die 

die Organisation übernehmen. 

 

Sabine holt das Geld für die Seniorenfeier 

und das Weihnachtsbaumstellen (100,-) bei 

der Gemeinde ab. 

 

Sabine verteilt auch die Einladungen. 

 

Am 26.11.15 um 18:00 Uhr sollen die 

Ortsbeiratsmitglieder die Tische stellen. 

 

Willy spricht den Bürgermeister bzgl. 

Grußworte an.  

 

Arwed fragt bei Frau Parrerin Klein-

Gessner an. 

 

Lutz fragt wegen Teilnahme den MGV, die 

Landfrauen und den Kl. Männerchor 

 

Helge fragt wegen Teilnahme bei 

Kindergarten und der Musikschule an. 
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Lutz 
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Helge 

 

 

Sabine 

 

 

 

Sabine 

 

Ortsbeirat 

 

 

Willy 

 

 

Arwed 

 

 

Lutz 

 

 

Helge 

 

5 Weihnachtsbaustellen 21.11.15 

Treffpunkt ist um 9:00 Uhr am DGH. 

 

Arwed soll im Mitteilungsblatt eine 

Anfrage formulieren. 

Höhe max. 6 – 8 m und Zufahrt möglich. 

 

Hubert kümmert sich um Lichterkette, 

Fahrzeug Fragu und Hebebühne Hofgut. 
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Arwed 

 

 

 

Hubert 

 

6 Pachtvertrag Dreschhalle 

Peter informierte den Ortsbeirat, dass die 

Gemeinde keinen Erbbaupachtvertrag 

sondern einen „normalen“ Pachtvertrag mit 

dem Förderverein abschließen will. 
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Hintergrund ist, dass das Erbbaupachtrecht 

grunderwerbsteuerpflichtig ist (6 % des 

Gebäudewertes, der durch das Finanzamt 

geschätzt werden würde). 

Die Laufzeit wäre 45 Jahre, der Kaufpreis 

1,- €  und in dieser Zeit würden keine 

Anliegerkosten anfallen. 

7 Übernahme der Verwaltung des DGHs 

Bürgermeister Hardt hat angefragt evtl. der 

Förderverein die Verwaltung des DGHs 

übernehmen könnte. Dies wird in anderen 

Ortsteilen bereits so gehandhabt. Die 

Einnahmen bleiben bei dem Verein und 

Investitionen würden weiterhin durch die 

Gemeinde getätigt. 

Der Bürgermeister soll u.a. deshalb zu der 

nächsten Ortsbeiratssitzung (voraussichtlich 

am 14.1.2016) eingeladen werden. 

    

I 

 

 

 

 

 

8 Breitbandausbau 

Der symbolische Spatenstich für den 

Breitbandausbau in Driedorf hat auf der 

Skiransch stattgefunden. Hier wurde auch 

das automatische Verlegen der Leitung 

vorgestellt. 

Der Termin für die Inbetriebnahme ist 

weiterhin der 30. Juni 2016. 
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 gez.  

Arwed Zöbisch, Schriftführer 

   

   

 gez. 

Lutz Hofmann, stellv. Ortsvorsteher  

   

   

 


